

# Hauptversammlung 2014

Geschrieben von: Rolf Schneider

Dienstag, den 18. März 2014 um 21:54 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 18. März 2014 um 21:58 Uhr

## Hauptversammlung 2014 ZAK 11.03.2014

### Vereinshaus ist topmodern

Schützenverein Roßwangen hat in Technik und Gebäude investiert

Bei der Hauptversammlung hatte die Vorstandschaft des Schützenvereins Roßwangen Einiges zu berichten. So wurde neben der Verpachtung der Vereinsgaststätte auch das Schützenhaus modernisiert.

Roßwangen. Als arbeits- und erfolgreich bewertete Thorsten Schweizer, Vorsitzender des Schützenvereins Roßwangen, sein erstes Amtsjahr bei der Jahreshauptversammlung im Schützenhaus, so übernahm nach der Suche nach einem Pächter für die Vereinsgaststätte Ingo Staß im Mai den Wirtschaftsbericht. Die aktiven Vereinsmitglieder konnten sich deshalb wieder auf den Schießsport konzentrieren, so Schweizer.

Im vergangenen Jahr wurde darüber hinaus in Eigenleistung die Kleinkaliberanlage renoviert sowie die Ladegewehrschützen zu einer vollelektronischen Auswertung umgebaut. Damit ist der Schützenverein technisch auf dem neuesten Stand.

Vorsitzender Schweizer erinnerte auch an die kameradschaftlichen Aktionen im vorigen Jahr. So stärkten Wanderungen, Treffen und die Feier zum 50. Vereinsjubiläum die Gemeinschaft unter den Schützen.

Schiffilärer Patrick Schneider blickte mit seinem Protokollbuch auf 2013 zurück. Kassierer Werner Sauter berichtete über gute Einnahmen aus dem Wirtschaftsbericht und den vergangenen Wettbewerben. Dennoch schloss das Vereinsjahr wegen der Investitionen mit einem erheblichen Zuschussbedarf ab. Dieser wurde über ein Darlehen mitfinanziert. Die Kassensprüfer Rolf Jetter und

Karl-Heinz Jauch beschützten Sauter eine einmündige Kassensführung. Ortsvorsteher Kurt Haigle bestrigte die Einleitung der Vereinsleitung, die erstellt wurde.

Schießleiter Rolf Schneider berichtete über die zahlreiche Erfolge der Aktiven Schützen auf Kreis, Bezirks, Landes- und Bundesebene. Roßwanger Schützen waren dabei mehrfach auf verschiedenen Rängen platziert. Auch die

Schützenjugend konnte einige Erfolge verzeichnen, wie Jugendleiter Sebastian Single berichtete.

Die Vereinsleiter klärten darüber auf, dass das Angebot des Schützenvereins für das Kinderferienprogramm der Stadt Balingen auch in diesem Jahr fortgeführt werden soll. Schließlich gab es einen Ausblick auf die geplanten Veranstaltungen im aktuellen Jahr.

Klaus Hahn

**SCHÜTZENVEREIN ROSSWANGEN • GEEHRT**



Bei den Wahlen wurden Werner Sauter als Kassierer, Nicole Wieser als stellvertretende Schießleiterin, Sebastian Single als Jugendleiter und Klaus Riedinger als sein Stellvertreter für weitere zwei Jahre bestätigt. Vorsitzender Thorsten Schweizer und sein Stellvertreter Stanislav Erny er-

hoben dazu noch langjährige Mitglieder des Vereins. Sie überreichten die Vereinsehrenmedal für 25 Jahre Mitgliedschaft an Schriftführer Patrick Schneider. Die Ehrenmedal in Gold für 50 Jahre Mitgliedschaft erhielten Meinrad Kraft, Walter Zimmermann und Bernhard Gern.

Foto: Klaus Hahn